
Wie gefiel Euch die Auslieferung Eures T in
Wolfsburg?
Beitrag von „agroetsch“ vom 29. November 2005 um 23:46

Hallo,

ohne diese Unsitte schön reden zu wollen, glaube ich mich dran zu erinnern, dass es bei VW
wirklich was mit den Türmen zu tun hat. Bei 2x400 Autos auf kleinstem Raum ist das schon eine
Menge Sprit und mit keinem anderen Auslieferungslager zu vergleichen!

Was nicht heisst das es nicht möglich wäre die Dinger auf dem Weg vom Turm in die Halle zu
betanken 
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